



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 31 mai 2013

Inauguration de la Médiathèque Jean-Pierre Besse

La Ville a entrepris d'importants travaux de rénovation de la bibliothèque du Moulin, qui sera inaugurée et renommée « Médiathèque Jean-Pierre Besse », en hommage à l'historien et chercheur disparu en juillet 2012

**Samedi 1^{er} juin
à 11h
346 avenue Léonard de Vinci**

Des locaux rénovés et réorganisés

La bibliothèque, construite en 1978, avait besoin d'adapter ses locaux, tant sur le plan de l'accès aux documents, qu'en matière de mobilier et de matériel informatique. De nouvelles orientations sont proposées, afin de multiplier les espaces et les offres à tous les publics, en particulier aux enfants et à leurs familles :

- Espace Bébé lecteurs : réaménagement de l'espace avec un accueil spécifique pour les parents, assistantes maternelles ou autres accompagnateurs.
- Espace Tout-petits : changement du mobilier, acquisition d'albums avec accès plus adapté.
- Espace Adolescents et débats : création d'un espace convivial pour développer les rencontres et débats, les goûters philos, les rencontres auteurs, adapté aux adolescents et aux partenaires qui luttent contre le handicap et le décrochage scolaire.
- Espace Numérique : il permettra un accompagnement des jeunes dans l'utilisation des nouvelles technologies, dans le domaine de l'éducation et du développement personnel. On a également constaté qu'avec Internet, bon nombre de jeunes écrivent. Les Médiathèques se placent en soutien au travail réalisé par les enseignants. Six postes permettront ce lien entre les bibliothécaires, les enseignants, les éducateurs et les jeunes.

Un hommage à Jean-Pierre Besse

La Ville a souhaité donner le nom de Jean-Pierre Besse à la médiathèque rénovée, lui qui était un homme de culture et habitant du quartier du Moulin. Son nom a marqué des générations d'étudiants et l'héritage historique qu'il lègue aux Creillois est considérable. Il a consacré 38 ans de sa vie à l'histoire du mouvement ouvrier et à la mémoire industrielle du bassin creillois. Il s'est toujours battu pour que perdure l'histoire de notre ville, mais aussi et surtout de ses habitants, de ses hommes et ses femmes de l'ombre. Face au grand vide que laisse sa disparition, il apparaissait important à l'ensemble des élus creillois que le nom de Jean-Pierre Besse fasse à présent partie intégrante de la ville.

Contact presse : Stéphanie POISSON

03.44.29.50.58

stephanie.poisson@mairie-creil.fr

C'est maintenant !
www.creil.fr

LA VILLE
CREIL
OISE-PICARDIE